



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

# 高山中央ロータリークラブ

## WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第752回 「 戀 力 協 心 」

H20・4・21

（点鐘）会長 松之木 映一さん

（ソング）奉仕の理想

（出席報告）

本日の出席…36名 出席率…83.72%

前々回の補正…33名 出席率…76.74%

（ビジター紹介）

高山西ロータリークラブ 中林 和夫様  
高山西ロータリークラブ 伊藤 健生様  
高山西ロータリークラブ 戸谷 栄一様  
高山ロータリークラブ 西野 徹様

（幹事報告）副幹事 足立 常孝さん

◎RI本部より

・ロータリーワールド誌

◎RI日本事務局より

・「ザ・ロータリーアン誌」購読料値上げについて  
1部 1 \$ → 2 \$ (2008年7月号から)

◎2008~2009年度ガバナー 由良 久様より  
・2008~2009年度

RI会長主催会議（会員増強）のご案内

日時：7月7日（日） 9:30～

会場：ホテル グランパシフィック メリディアン

登録料：7,000円

○高山ロータリークラブより

・例会変更・休会のお知らせ

日時：5月15日（木）新緑家族例会 18:00～

場所：ホテルアソシア高山リゾート

日時：5月29日（木）休会 定款により

○高山西ロータリークラブより

・例会変更・休会のお知らせ

日時：5月16日（金）新緑例会 18:00～

場所：ホテル宝生閣

日時：5月23日（金）職場訪問例会

場所：大洋薬品工業（株）

（飛騨高山国際協会より）

・平成20年度飛騨高山国際協会

実務者連絡会議資料の送付

（会長の時間）松之木 映一さん

皆様こんにちは、本日は土曜日の地区協議会の報告宜しくお願ひします。

昨日は第68回の皐月賞（G1）が中山競馬場で行われ、4月13日には第68回の桜花賞が阪神競馬場で行われ明け3歳馬だけに与えられるクラシックレース3冠戦のそれぞ

れの第1弾がスタートしたわけですが、そもそも競馬というものは1871年東京九段の招魂社（靖国神社の馬場）で行われた「くらべ馬」という催しから始まり、優勝騎手には賞品が贈られるというスポーツ競技でした。1906年に政府公認の馬券が発売される様になったわけですが、その間日露戦争で日本が大陸に送り込んだ馬の質が悪く屈辱的な戦いだったことが影響したため俊馬の育成を目指し「馬匹改良30年計画」を実施し定期的に「競馬」を行う事が適策とされ急速東京の池上に競馬場を開設しました。公認ではないが、馬券が導入された事が始まりでした。それが民衆から大好評で全国で10箇所にも及ぶ競馬場が乱立しました。この時にもノミ屋商売があったというから、お金に絡む人の知恵、たくましいというか、ウラ商売、今でも続いているようです。桜花賞ではレジッタ号が勝ち1着～3着を当てる3連単では100円券が、7,002,920円という凄い馬券になりました。皐月賞ではキャプテントゥール号が勝ち3連単82,750円でした。ちなみに桜花賞は17頭立て3連単全部買うと4,080通り408,000円、皐月賞は18頭立て4,896通り489,600円の投資額です。配当的には凄い差がありますが、競馬に絶対は無いと言われていますが必ず当たりますので、これもギャンブルの1つとして一度挑戦したらいかがですか？[馬券の購入推進ではありませんので話のネタとして聞き流して下さい]

（本日のプログラム）地区協議会報告

三枝：次年度会長「夢を形に」を次年度RIテーマとして活動する。1日3万人もの子供の命が飢餓とか病気で失われている。李東建会長はこれを憂い「子供の死亡率の低下」を地区やクラブでの活動の主要な目的として、保険と飢餓救済・水・識字率向上を掲げ1年間の活動としたい。

ガバナーエレクト会議では、鶴田さんの言われた「クラブが隆盛するのも、衰退するのも全て会長にかかっている。会長の時間を有意義なものとなるよう、練りに練ったお話をしなさい。」との言葉が頭に痛く響いている。

次年度当地区は、「環境保全」を第1とし、RI会長テーマの「子供の死亡率の低下」を重点に活動したい。

伊藤：次年度青少年委員長 活動推進クラブが分区ごとにあり、濃飛分区に関しては下呂RCと高山中央RCが指定されている。中身は、RI会長テーマの「夢を形に」を受け、職場体験等を通じ「子供達に夢を与えていこう」をテーマとしている。

活動方針としては文部科学省が推進する、「キャリア教

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 /毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 /ひだホテルプラザ3F・☎(0577)33-4600
- ◆事務局 /高山市花岡町1-15 丸越商事4F  
/☎(0577)36-0730/FAX(0577)36-1488
- ◆会長 /松之木 映一 ◆幹事/永家・鶴岡

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

育」の事業として、ロータリアン企業への職場体験受け入れの推進、各推進クラブには、学校への講師として、ロータリアンから派遣する「出前講座」を計画している。

青少年にこれらの事業により、社会のルール、マナーを学んでいただきたい。当クラブとしても、1~2回講師として派遣する予定である。

久々野：次年度広報・情報委員長 インドでのボリオの予防接種のビデオを見ました。私たちが行っている「ボリオ撲滅」のための募金がこのように活動につながっていることが理解できましたし、予防接種といつても注射とかではなく、口から飲ませる経口投与であると分かりました。今後の広報活動に役立つ資料であると思いました。

広報活動の方法は難しいものですが、ロータリー活動を知らしめることは大変重要な事だと改めて思いました。

島：次年度拡大増強委員長 会員の減少状況は、天気予報の如く岐阜県は大雨で雷が鳴っているような状況だそうです。鶴田さん曰く「女性会員を入会させましょう。女性が入会することで元気が出る。」そうです。委員長次第で委員会は変わるとと思いました。

「ロータリーへ入会したら会社が良くなる。ロータリーへ入会したら人間性が良くなる」と言われる様ではないと、入会を勧誘する価値がないと思います。原点に返ると、荒廃した世の中を何とかしようとボールハリスがロータリーを立ち上げました。そして4つのテストを企業に導入したことで倒産寸前の情況が好転しました。

これらを実践することが、ロータリーではないかと思います。それらとかけ離れたところで増強といわれているが、私は少し違うと思えるのだが。

委員長の前で、余りなことは言えませんが、とにかく女性会員を増やすことを目標とします。

坂之上：次年度環境保全委員長 CO2削減についてJAFの方を講師としてお話を聞いた。やはり車の排気ガス削減が皆が貢献でき、身近な活動であるとのことである。2011年までに6%CO2削減といわれているが、この活動を皆で取り組めば1%削減が可能だそうです。例えばアイドリングを止めるという些細なことで1%削減できるそうです。

次年度RI会長の強調事項として、「保険と飢餓救済・水・識字率向上」と掲げられていますが、環境保全に関わる事ばかりであります。これは次年度真剣に取り組まなければならないと決意を新たにしたところですが、本当に自分達でできる活動はとは何かを考えようと思います。

渡辺：次年度青少年委員長 教育委員会の方のお話を聞きました。その中で「ロータリーと教育委員会とのタイア

#### 〈ニコニコBOX〉

又、メイクアップさせていただきます。本日は宜しくお願い致します。

高山西ロータリークラブ 伊藤 健生さん

今年度初めてのメイクです。よろしくしくお願いします。

高山西ロータリークラブ 中林 和夫さん

高山西ロータリークラブ 戸谷 栄一さん

今後中央クラブの皆様には色々とご迷惑をおかけすることと思いますが宜しくお願ひ致します。

高山ロータリークラブ 西野 徹さん

ップ事業は大変有意義なものになるだろう。」と言っておられました。

「職場体験受け入れ」を実施していたクラブの方は、来てくれる生徒は良い子ばかりなので、本来の事業目的を満たしているかは疑問である。との意見も出ました。

あるクラブの方は毎年楽器を一つずつ学校に送り続け20年位経過している。その楽器を利用して、RCメンバーと生徒が一緒に老人ホーム等でチャリティーアクションコンサートを開催している事例も聞けました。

平林：次年度米山奨学委員長 米山奨学生は何故アジアの方が多いかというと、戦争のこともあり償いの意味もあるとのことでした。最近欧米の方々にも奨学生となることもあるが、金銭的な意味合いではなく、ロータリーの広報事業としての意味合いもあるとのことでした。

寄付の状況は我がクラブ設立当時はトップクラスでしたが、今はそんなに多くはありません。個人の平均寄付は年間14,620円で、2630地区平均は10,010円です。地区トップは2590地区でどのクラブかは分かりませんが、平均28,351円ということです。財団も含め年々寄付も集まりにくくなっていますので、皆さん協力をお願いします。

永田：次年度ロータリー財団委員長 分科会のテーマは、「如何にたくさんの寄付を募るか」ということでした。回答書が配布され、各項目記入の上提出するように言われております。内容は、寄付目標額、ベネファクターに何名参加するか、ボリオプラス、ロータリークレジットカード加入の件等の内容でした。

どのようにして寄付を募っているかを聞いたところ、月初めに箱を回す、ニコニコから少しまわす、食事を少し減らす等の意見をいただきましたが、概ね100ドルは寄付されているようです。クレジットカードの加入状況ですが、他クラブは非常に多くの方が加入して見えるようです。西クラブは32名加盟して見える反面、当クラブは5~6人であるとのことです。多くの加入をお願いいたします。

ボリオについては世界で政情不安な4カ国だけが撲滅されていません。多くの寄付をよろしくお願ひいたします。

田中：次年度国際奉仕委員長 渡航する人、来日する人にセクハラが増えている。現在セクハラ保険一人100円会費の中から徴収されている。

7月~8月にかけて1名2630地区で短期受け入れをお願いしたい。

スペインとオーストラリアの交換留学生と日本の交換留学生の方々のお話を聞かせていただきました。それぞれ充実した留学生活を送られているようでした。

当クラブにおいても、機会がございましたら受け入れをお考えください。 (会報委員会 高原 清人)

高山西RC 中林様、伊藤様、戸谷様、高山RC 西野様、4名のビジターの皆様、ようこそおいでくださいました。

執行部一同

高山RC 西野様、高山西RC 中林様、伊藤様、戸谷様、のご来訪を歓迎いたします。本日諸用に付き早退いたします。

富士井 忠男さん、溝原 清嗣さん

19日に地区協議会出席の皆様、朝早くから夜遅くまで大変ご苦労様でした。

又、鶴田地区増強委員長には2次会の設定までしていただきありがとうございました。 三枝 祥一さん